

EN LA COMUNA DE CONSTITUCIÓN

Iniciaron Campaña de Vacunación e Inmunización 2025

CONSTITUCIÓN. Se dio inicio oficialmente a la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025 en la comuna de Constitución, con el objetivo de proteger a la población contra la influenza y fortalecer la salud pública en esta ciudad balneario.

Autoridades de salud dieron inicio a la jornada resaltando los beneficios de la vacunación y la importancia de la participación activa de la ciudadanía en este proceso. Formularon un llamado a todas las personas para aprovechar esta campaña, que estará disponible en distintos centros de salud de la comuna durante las próximas semanas.

"Hoy iniciamos una campaña de gran relevancia para la salud de todos los habitantes de Constitución. La vacunación es una herramienta fundamental para prevenir enfermedades y proteger a la población de riesgo. Invitamos a la población a sumarse a este esfuerzo colectivo que beneficiará a nuestra población", señaló Lorena Orellana.

Indicó que todos nuestros centros estarán funcionando con horarios más extendidos, en especial el de Constitución, que es el Cesfam que recibe mayor cantidad de pacientes a atender, como también en las Postas, donde estarán vacunando de acuerdo a la demanda

espontánea, independiente si tienen control o no, también los pacientes con movilidad reducida se irán a vacunar a sus residencias, se incluyen al personal de los colegios, las estrategias ya están dadas para lograr la inmunidad para nuestros usuarios. La campaña se inicia con la población de riesgo de acuerdo a los lineamientos del ministerio de Salud: los niños, los adultos con alguna cronicidad, los adultos mayores, personas que están residiendo en lugares de larga estadía junto con los cuidadores, los profesores de los colegios y por supuesto todo el personal de Salud.



El Ministerio adelantó la fecha para estar protegidos porque uno se vacuna hoy día y la inmunidad se alcanza 15 días después.